



Beschluss Plenarversammlung | 20. Juni 2024

Bibliomedia; Finanzierungsmodelle Basisbeiträge: Beschluss

Das Generalsekretariat berichtet:

- 1 Bibliomedia ist eine seit 1920 bestehende öffentlich-rechtliche Stiftung, die zahlreiche Dienstleistungen für Schulen, Schul- und Gemeindebibliotheken und zur allgemeinen Leseförderung erbringt.
- 2 Im Juli 1998 haben sich das Eidgenössische Departement des Innern (EDI) und die Kantone entschieden, die öffentlich-rechtliche Stiftung Bibliomedia gemeinsam zu finanzieren. Die EDK hat im Folgenden Musterverträge zur Verfügung gestellt und den Kantonen den Abschluss von Vereinbarungen mit Bibliomedia empfohlen.
- 3 Die seither geltenden Mustervereinbarungen enthalten ein zweistufiges Modell zur Finanzierung, zum einen über einen Basisbetrag von 7 Rappen pro Einwohnerin und Einwohner und zum anderen über Beiträge für die in Anspruch genommenen Leistungen entsprechend den Tarifen von Bibliomedia.
- 4 Mit dem vorliegenden Dossier tritt Bibliomedia mit dem Anliegen an die Kantone, ihre Vereinbarungen über die Basisbeiträge zu erneuern und damit weiterhin gemeinsam mit dem Bund in die Lese- und Sprachförderung zu investieren.

Die Plenarversammlung beschliesst:

Die Kantone werden eingeladen, ihre Verträge mit Bibliomedia im Sinne der Erwägungen zu erneuern.

Bern, 20. Juni 2024

Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektorinnen und -direktoren

Im Namen der Plenarversammlung:

sig.

Susanne Hardmeier | Generalsekretärin

Zustellung an:

- Mitglieder der EDK

Dieser Beschluss wird auf der Website der EDK publiziert.

410-27.10 AnB